

## **KATA PENGANTAR**

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan kekuatan dan kemampuan kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat di selesaikan. Shalawat seiring salam semoga tetap tercurah ke pangkuan Nabi Agung Muhammad SAW, yang telah memberikan pencerahan kepada umat manusia sehingga terangkat dari kejahiliah. Semoga dengan memegang teguh pesannya untuk berpedoman kepada Al-Quran dan Sunnah Rasul kita akan mendapat kebahagiaan di dunia dan di akhirat.

Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian persyaratan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Sejarah Program pendidikan Sejarah pada Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta.

Selama proses penulisannya, peneliti mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu peneliti menyampaikan rasa terima kasih kepada berbagai pihak, terutama kepada dosen pembimbing yang begitu sabar dalam membimbing peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini. Terima kasih banyak kepada yang terhormat ibu Dra. Corry Iriani R, M.Pd. selaku dosen pembimbing I, atas totalitas, kesabaran, perhatian, ketelitian, dan kasih sayangnya selama membimbing peneliti. Terimakasih banyak juga peneliti sampaikan untuk bapak Dr. Nurzengky Ibrahim, M.M. selaku Dosen Pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan, bantuan, serta saran kepada peneliti.

Kepada Drs. Abrar, M.Hum. Selaku ketua Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta. Kepada Dra. Yasmis, M.Hum. Sebagai Pembimbing Akademik peneliti di Jurusan Sejarah Universitas Negeri Jakarta. Serta semua Dosen-dosen di Jurusan Sejarah yang tanpa letih membimbing dan memberikan pencerahan ilmu selama penulis menyelesaikan perkuliahan, terutama untuk ibu Dra. Budiarti, M.Pd, yang telah memberikan kesempatan peneliti untuk berdiskusi langsung, sehingga peneliti mendapatkan ide, saran dan kritiknya di dalam pembuatan penelitian ini.

Untuk Ayahanda dan Ibunda tercinta yang selalu memberikan dukungan baik moral dan material, memberikan kasih sayang dan doa yang tidak terputus selama ini. Untuk Ayah (kakek) dan Emih (nenek), Om, Tante, Sepupuku, Eca, Cici, Imam, Azzam, Fazlie serta adik-adikku tersayang Futra dan Rio, dan seluruh keluarga besar yang selalu menantikan keberhasilan peneliti. Untuk sahabat, Yandi Ferdiansyah, Adyp Yulianto dan Gregorius Prasetyo Nugroho yang telah memberikan banyak masukan selama peneliti menempuh perkuliahan di UNJ dan telah menjadi teman diskusi dalam penelitian ini. Untuk sahabat dan teman seperjuangan, “Pasukan Sejarah UNJ 2011” terima kasih atas kekompakannya selama ini. Terakhir kepada semua yang telah mendukung, mendo'akan dan membantu peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini yang belum tersebut namanya dan tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih Semoga Allah SWT membalas dan melimpahkan Karunia-NYA. Aamiin.....

Jakarta, Juni 2015

Zhenit Rediya Fakhri